



„Ch! Haben einen schlimmen Anfall von Hyperentzündung
in. rechten Klavikel Ihres Spinetts.“

„Herr Bürgermeister,“ sag ich, „es gibt nur eine Hoffnung für Sie. Arzneien werden Ihnen nichts nützen. Aber es gibt noch eine stärkere Macht, obschon Arzneien stark genug sind.“

„Und was ist das?“ fragt er.

„Wissenschaftliche Demonstration,“ sag' ich. „Der Triumph der Seele über Sarsaparilla. Der Glaube, daß es weder Schmerz noch Krankheit gibt, außer den Schmerzen, die entstehen, wenn wir uns nicht wohl fühlen. Erklären Sie sich für rückständig. Demonstrieren Sie!“

„Was ist das für ein Firlefanz, von dem

Sie sprechen, Doktor,“ sagt der Bürgermeister. „Sie sind doch kein Sozialist, wie?“

„Ich spreche von der großen Lehre des psychischen Finanzierens, von der erleuchteten Schule der distanzierten, unterbewußten Behandlung von Trugschlüssen und Hirnhautentzündung — von diesem wundervollen häuslichen Sport, bekannt als persönlicher Magnetismus.“

„Können Sie's machen, Doktor?“ fragt der Bürgermeister.

„Ich bin einer von den alleinigen Sanhedrims und sichtbaren Hopplas des inne-